



15 de noviembre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA inaugura ciclo de capacitaciones virtuales sobre la interpretación y aplicación de indicadores macroeconómicos.

La Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) realizó el martes 12 de noviembre una capacitación virtual sobre el “Tipo de cambio efectivo real, ¿qué es? y ¿cómo utilizarlo” a cargo del Sr. Wilfredo Díaz Cruz, magister en Macroeconomía aplicada de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y coordinador del Grupo Ad Hoc de Estadísticas Monetarias y Financieras y del grupo de Trabajo de Estadísticas de Finanzas Públicas. Este evento inauguró el ciclo de capacitaciones virtuales sobre la interpretación y aplicación de indicadores macroeconómicos; que se enmarca en las actividades de la estrategia de comunicación de la institución, que busca mejorar la divulgación de temas de interés económico y financiero a través de la generación de espacios de dialogo con los ciudadanos, mejorando la comprensión de temas económicos y su relevancia.

El Sr. Odalis F. Marte Alevante, secretario ejecutivo del Consejo Monetario Centroamericano, brindó unas palabras de bienvenida y mencionó que la interpretación de este tipo de indicadores es muy importante para saber el devenir económico de cada uno de nuestros países. Además, agradeció a los asistentes el conectarse y estar al pendiente de los aportes que la institución lleva a cabo. La Secretaría Ejecutiva reitera su compromiso de seguir contribuyendo al proceso de integración brindando capacitaciones y divulgando información, análisis y estudios de alta calidad que funjan como insumo para la adecuada toma de decisiones en los países de la región.

La conferencia está disponible en nuestro canal de Youtube:
https://www.youtube.com/watch?v=U6O-r3KN06Y&list=PLof6vZqT7nuzZ8CYAIZs3eFB6_4dYFYE1